

Cousance

Le départ et l'arrivée de l'Ultra bike France auront lieu dans la commune

L'Ultra bike France, une épreuve de cyclisme longue distance, se déroulera au départ de Cousance, le 4 mai prochain, et devrait consister à parcourir une boucle de 500 km en une seule étape, en totale autonomie, et avec une limite de temps de 34 heures. Il est également proposé deux parcours de 200 et 300 km. Pour cette première édition du Jura, 75 coureurs et une trentaine d'accompagnateurs devraient être présents. La majorité d'entre eux viennent de la France entière et des pays voisins, tels que la Suisse et l'Allemagne.

Trois journées d'animation

« Cette discipline encore peu connue du grand public, possède un beau potentiel de développement et de plus, elle génère une image très positive du sport, avec des valeurs autour de l'engagement et du dépassement de



Il faut être aguerri afin de parcourir en une seule étape une boucle de 200, 300 ou 500 km. Photo Ultra bike France

soi », explique l'association. Le départ du 500 se tiendra au gymnase de Cousance, le samedi 4 mai, à 8 heures. Le départ du 300 aura lieu à 8 h 03 puis du 200 à 8 h 05.

Cela devrait apporter de l'animation dans la ville et devant le marché du samedi matin.

Un village exposant avec les partenaires sera mis en place dès le vendredi 3 mai, à partir de 17 heures, jusqu'au dimanche 5 mai, à 14 heures. Il sera également donné au public la possibilité de suivre l'évolution de la course et l'avancée des coureurs en direct via un lien internet.

Enfin, pour ceux qui voudraient acclamer les coureurs à la ligne d'arrivée, l'estimation des premières arrivées du 200 à 15 h 30, celles du 300 à 20 h 30, et pour les plus motivés, celles du 500 à 4 heures, le dimanche matin. « C'est un événement majeur pour la région, le Jura et Cousance en particulier », s'est réjoui le maire, Christian Bretin.

● De notre correspondant
Benjamin Grappe

Informations : www.ultrabikefrance.fr